

Veranstaltung

## Kommune 2.0

**[18.09.2008] Der Bürgerhaushalt der Stadt Köln steht im Mittelpunkt der Veranstaltung „Kommune 2.0 – Bürger beteiligen sich an der Haushaltsplanung“. Verantwortliche der Stadt berichten über Erfahrungen mit dem E-Partizipationsangebot.**

Im Rahmen des 8. E-Government-Wettbewerbs der Firmen BearingPoint und Cisco ist der Bürgerhaushalt der Stadt Köln mit dem Publikumspreis ausgezeichnet worden (wir berichteten). Am 16. Oktober 2008 steht das E-Partizipationsangebot im Mittelpunkt der Fachtagung „Kommune 2.0 – Bürger beteiligen sich an der Haushaltsplanung“, die in Köln stattfindet. Verantwortliche der Stadt Köln berichten über ihre Erfahrungen mit dem Bürgerhaushalt. Es wird aufgezeigt, wie elektronisch unterstützte Bürgerbeteiligungsverfahren zur Haushaltsplanung funktionieren, welche Vor- und Nachbereitungen erforderlich sind, wer teilnimmt, was sie kosten und warum sie lohnenswert sein können. Die von Fraunhofer IAIS und ZebraLog organisierte Veranstaltung richtet sich an Entscheider aus der kommunalen Verwaltung und Politik.

(rt)

Stichwörter: E-Partizipation, Veranstaltung, Fraunhofer IAIS, ZebraLog, Köln, Bürgerbeteiligung, E-Partizipation, Bürgerhaushalt